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ANFRAGE 

der Abgeordneten Brandstätter 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Güterweg-Bauvorhaben "Hohlweg .... Dietmanns" 

Der Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft hat für 

das Güterweg-Bauvorhaben "Hohlweg-Dietmanns" in der Gemeinde 
Bezirk Wm.dhofen/ThayCl;. 

Dietmann~Veinen zusätzlichen Förderungsbeitrag in der 

Höhe von S 640.000.- mit der Auflage zur Verfügung ge

stellt, daß dieser Betrag zusätzlich aufgewendet wird und 

die Förderung von 60 auf 80 % erhöht wird. 

Bei dem Vorhaben handelt es sich um eine Flurerschließung. 

Höfe werden keine erschlossen. Die Dringlichkeit ist so 

eingestuft wie bei den anderen Ansuchen aus dieser Zeit. 

Grundsätzlich ist zu begrüßen, wenn der Güterwegebau auch 

vom Bund wieder mehr gefördert wird. Da aber allein in 

Niederösterreich noch ca. 9.400 Bauernhöfe auf die Erschließung 

warten, muß verlangt werden, daß Ausnahmen wirklich nur in 

dringendsten Fällen gemacht werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft nachstehende 

A n fra 9 e 

1) Werden Sie die finanziellen Voraussetzungen schaffen, daß 

alle gleichgelagerten Fälle mit 80 % gefördert werden können? 
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2) Wenn ja, woher werden Sie das Geld nehmen? 

3) Wenn nein, warum haben Sie das genannte Projekt, bei dem 

keine Höfe erschlossen werden und die Bedürftigkeit der 

Interessenten nicht geprüft wurde, zusätzlich gefördert? 
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